

令和3年10月22日

旭小学校保護者の皆様へ

岸和田市立旭小学校幼稚園
校園長 辻下 辰巳

運動会当日の観覧について

お世話になります。旭小学校です。

明日の運動会は、どの学年も、最高の演技を披露してくれることと思います。

ご家庭での応援の声かけ、本当にありがとうございます。

明日は、風が強くなるとの予報が出ており、防寒具等のご用意をお願いいたします。

さて、先日お配りしました、「運動会ご観覧に際してのお願い」の中で、わかりにくい表現がございましたので、改めてご説明させていただきます。

当日の観覧は、一家庭2名様までとします。保護者の2名だけでなく、例えば、お母様と中学生の兄弟の2人でも構いません。ただし、お配りしました名札を着用されない方は、入ることができません。名札を必ず着用願います。名札が届いていない、紛失した場合は、学校へご一報ください。

学校側の対応にばらつきがあり、混乱する結果となりました。申し訳ございません。

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、コロナウィルスへの対応がまだまだ必要な中、ご家庭の皆様には不便をおかけいたしますが、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。